

Antrag

öffentlich

Datum

13.09.2005

Nummer

A0156/05

Absender

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Ansorge

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

29.09.2005

Kurztitel

Beschilderung von Radwegen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung entwickelt in Zusammenarbeit mit der AG Fahrradverkehr bis zum Frühjahr 2006 ein Konzept, durch das alle Stadtteile Magdeburgs durch eine entsprechende Beschilderung für Fahrradfahrer über Radwege oder Nebenstrecken erreichbar werden.

Begründung:

In den meisten Städten Deutschlands ist es schon seit Jahren selbstverständlich, zur Förderung des lokalen Fahrradverkehrs eine entsprechende Routenführung als Verbindung zwischen den einzelnen Stadtteilen anzubringen. Selbst in Magdeburg gibt es entlang des Elberadweges bereits erste „zarte“ Ansätze einer entsprechenden Beschilderung (z.B. Cracau, Zentrum).

Allerdings ist selbst diese Beschilderung nicht durchgängig und führt teilweise eher zur Verwirrung (wie im Wegelabyrinth des Stadtparks), denn ans Ziel.

Neben der Förderung des lokalen Fahrradverkehrs bietet eine attraktive Beschilderung auch die Möglichkeit, der ständig zunehmenden Zahl an Fahrradtouristen in der Stadt eine gute Hilfestellung beim Auffinden ihrer Quartiere oder beim Besuch von Sehenswürdigkeiten zu bieten.

Die AG Fahrradverkehr kann hierbei durch ihre Fachkompetenz einen aktiven Beitrag leisten.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender